

Economía



Nuevo sitio

Otro aporte al debate

► Reporteeconomico.com.ar, con Alejandro Banzas como economista jefe, es un sitio que ofrece contenidos económicos de la actualidad nacional.

En su primer Informe de Coyuntura, correspondiente al mes de mayo, plantean que “la agenda económica deberá contemplar una definición más certera sobre la política cambiaria y sobre el verdadero valor de nuestra moneda bajo un contexto de inflacionario, evitando caer en una estanflación que tornaría más grave la salida de la crisis y su impacto social”.

Devaluación

En el informe sostienen que el dólar estará en \$4,50 pesos a fin de año. Las razones para la devaluación son: la necesidad monetaria de evitar una mayor salida de dólares de las reservas del BCRA, la posibilidad de licuar pasivos del Estado en moneda local incrementando sus ingresos provenientes de las retenciones al comercio exterior y recuperar un mayor grado de competitividad respecto a los países con los cuales la Argentina comercia.

El asunto es devaluar y que eso no se traslade a los precios, algo que podría ocurrir más rápidamente que en la anterior devaluación. De ser así, se frenaría aún más el ciclo económico, expresan.

Salida de capitales

“Si bien el saldo comercial mantuvo valores similares a los del año pasado, la salida de capitales fue sustancialmente mayor a la del mismo período de 2008, por lo cual las divisas generada por el comercio exterior salieron del circuito económico doméstico resultando insuficiente para abastecer la demanda”, comenta el informe.

En el sitio también hay proyecciones propias. A nivel nacional, prevén una contracción del PIB de 2,5% para este año y una tasa de desocupación de 9,9%.

El portal cuenta con información del sector industrial, de la construcción y del sistema financiero y tiene una columna mensual para economistas invitados.